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第３回  太宰府市議会意見交換会のお知らせ
第３回となります意見交換会を開催します。
下記の２会場にて同時開催で行います。皆様のご参加をお待ちしてい
ます。

日 時　平成 28 年 11 月 20 日（日）午後２時～午後４時

会 場　いきいき情報センター（多目的ホール）
　　　　　参加議員：藤井雅之・木村彰人・橋本健・村山弘行・
                                    門田直樹・神武綾・宮原伸一・徳永洋介・堺剛
　　　  文化ふれあい館（実習室２Ａ・２Ｂ）

　中学校給食調査研究特別委員会では、これまで
18 回の特別委員会を開催し、平成 28 年８月 19 日
に市長へ「中学校給食の今後のあり方についての
要望書」を議長とともに提出しました。

※上記要望書の内容については、市議会ホームペー
　ジにてご覧いただけます。左から、徳永副委員長、神武委員長

橋本議長、芦刈市長、富田副市長

　　　　　参加議員：長谷川公成・森田正嗣・陶山良尚・小畠真由美・上疆・笠利毅・入江寿・
                                    有吉重幸・舩越隆之
※意見交換会開始 30 分前から受付を行います。

中学校給食について議会から市長へ要望書を提出しました


